



Farbenfrohes Lollipop Konzert mit Clown Jeanloup

Sonntagmorgen, 18. Oktober. Regen, grau und kalt. Doch aus allen Richtungen strömten Musikbegeisterte zur neuen Produktionshalle der Firma Bättig Holzbau in Schötz. Die Brass Band Schötz hat zu ihrem vierten Kinderkonzert eingeladen, dieses Mal mit dem Clown Jeanloup.

Kurt Bucher alias Jeanloup ist für die Stiftung Theodora in den Kinderspitälern der Schweiz und als freischaffender Künstler unterwegs. Er ist studierter Sozialpädagoge und Leiter des Musikangebotes „schlagfertig“ (Schlagzeugunterricht für Kinder und Jugendliche mit einer Behinderung).

Unter der Leitung von Urs Bucher spielte die Brass Band Schötz bekannte Unterhaltungsmusik und wurde von Jeanloup humorvoll begleitet. Clown Jeanloup übernahm den Part vom Dirigent. Dabei nutzte er die Gelegenheit und machte nur Faxen und dirigierte die Band zur Morgengymnastik. Später schaltete Jeanloup diese mit einer Fernbedienung aus und an oder bestimmte damit das Volumen und die Geschwindigkeit der Musik. Auch dressierte er die beiden Euphonisten wie Zirkuselefanten, am Ende wurden sie mit einem Stück Banane belohnt. Ob mit Handbecken, einer Posaune oder Querflöte – klappen wollte es nie. Während dem ganzen Konzert hatte Clown Jeanloup Unsinn im Kopf, was Jung und Alt immer wieder zum Lachen brachte.

Anschließend warteten eine Festwirtschaft und ein Wettbewerb auf die Gäste, als Besonderheit für die kleinen Konzertbesucher die Sirup-Bar. Zudem durften Instrumente getestet werden. Die Brass Band Schötz dankt für den unvergesslichen Morgen, das zahlreiche Erscheinen und freut sich bereits auf die nächste Ausgabe des Lollipop Konzertes. **Weitere Fotos | www.bbschoetz.ch**

